



Wichtiger Hinweis wegen Austausch der Kraftstoffpumpe !!!

Der Austausch der Kraftstoffpumpe am Fahrzeug kann für nicht Fachkundige TGB-Mechaniker einer TGB-Vertragswerkstatt zu Problemen der Funktion führen.

Das Problem ist die Entlüftung der Kraftstoffpumpe bei der erst Montage.

Wenn die neue Kraftstoffpumpe montiert wird, kann es mit hoher Wahrscheinlichkeit vorkommen, dass diese keinen Kraftstoff fördert und das Fahrzeug nicht anspringt.

Bei diesem Problem muss mehrmals die neue Kraftstoffpumpe entlüftet werden, das Problem liegt nur an der korrekten Entlüftung des Kraftstoffsystems.

Somit sollte die Montage der neuen Kraftstoffpumpe am Fahrzeug mit Fachkenntnissen erfolgen.